

LA CARTE AMERICA de passage à Poitiers

A l'occasion du 500^{ème} anniversaire de la création en 1507, à Saint Dié (Vosges), de la première carte géographique portant la mention « Amérique », de la présence à Valence (Espagne) de l'équipe vainqueur de la coupe America, et du 80^{ème} anniversaire de l'amerrissage forcé de l'avion America à Ver-sur-mer (près de Caen), avion transportant le courrier des Etats Unis d'Amérique en France, la Fédération des ASPTT a organisé un tour de France sportif pour un facsimilé de cette carte.

Partie de Saint Dié le 2 Juin, la carte aura traversé les Vosges, les Alpes, puis le sud est de la France et l'Espagne jusqu'à Valence, et retour vers Saint Dié par Poitiers et Caen.

Elle a été transportée par les différentes disciplines sportives pratiquées par les ASPTT : coureurs, cyclotouristes, aviateurs, et transmises de mains en mains à chaque étape.

Le 23 Aout, sur le chemin du retour, la carte a été prise en charge à Périgueux par un équipage de l'Aéroclub de l'ASPTT de POITIERS*. Elle a été transportée à Poitiers où elle a été remise à une équipe de cyclotouristes de l'ASPTT qui l'a convoyée, malgré le mauvais temps, jusqu'à La Flèche (Sarthe) où elle aura été prise par l'aéroclub de Caen.

Durant son court séjour à Poitiers, elle a été présentée aux représentants des mairies de BIARD, de MIGNE AUXANCES et de POITIERS, qui ont apposés leur signature sur le Livre d' Or du « Défi à la carte » selon le mot des organisateurs.

Une démonstration simple d'un évènement sportif purement désintéressé. Retour aux sources, en quelque sorte.



Photo : Passation de la carte AMERICA entre l'équipage de l'Aéroclub ASPTT de Poitiers et l'équipe des cyclotouristes de l'ASPTT